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ТРЕБУЮТСЯ ЧРЕЗВЫЧАЙНЫЕ МЕРЫ
МА СТРОИТЕЛЬСТВЕ жи

ль * и объектов соцкульт
быта сложилась крайне тя
желая обстановка За пять 
месяцев коллектив четвер
того управления недополу
чил с завода ЖБИиК 17,5 
этажа., положенных по гра
фику, А это 105 квартир Б 
результате не выполнен 
объем, строительно-монтаж
ных работ 630 тысяч руб
лей, управление потеряло 
доход 265 тысяч рублей, 
На строительстве библиоте
ки полторы недели рабочие 
сидели без дела из-за двух 
недостающих деталей, Два 
месяца стоит кран на дет
ском саду -— нет панелей. 
Новый цех завода ЖБИиК 
отправляет продукцию куда 
угодно, только не на пер
воуральские объекты. Со
здается впечатление, что н.а 
заводе ЖБИиК нет никакого 
просвета, многое делается 
вручную, с кувалдой. Если 
и дальше будет такое пло
хое, некомплектное обес
печение сборным ж елезо
бетоном, то наш коллектив
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не выполнит план, .не будет 
средств для выплаты зара 
ботной платы, не создать 
задела на 1990 год ддя от
делочников,

1989 год мы начали без 
задела, В конце прошлого 
годэ вы помните, как бук
вально упрашивали наших 
рабочих выйти в выходные, 
оплачивая смену по 20—30 
рублей, А в начале года от. 
делочники остались без  р а 
боты, их «отдали» на прад- 
поиятия города, И вот р е 
зультат/ в первом квартал* 
нынешнего года введено 
всего пять тысяч квадрат
ных метров жилья, В пер
вом полугодии намечено 
сдать 25 тысяч квадратных 
метров, А за год необходи

мо ввести 84 тысячи квад
ратных метров жилья, шко
лу, рынок, два детских са
да, библиотеку, помещение 
для «Союзпечати», При такой 
«ритмичности» нас ожидает 
та же штурмовщина, что и 
в прошлом соду, Опять низ
кое качество выполняемых 
работ, Опять люди будут 
трудиться на износ,. Опять 
СУ-4 будет собирать по-, 
мощников с предприятий 
города,

Непонятна позиция наб
людателе»)! со стороны ру
ководителей города и тре
ста Уралтяжтрубстрой, По
ч е м у  изделия соцкультбыта 
прямым назначением напрев, 
ляются с завода ЖБИиК в

Свердловск, а изделия для 
жилья в первую очередь 
направляются в другие го
рода, оставляя наши мон
тажные бригады на голод
ном пайке? Скажите, какова 
ваша роль в решении пре
сса ммы «Жилье-2000»?

От имени совета бригади. 
ров. сквозного подряда, 
участников соревнования по 
принципу рабочей эстафе
ты на строительстве жилья 
и объектов соцкультбыта 
обращаемся к вам с прось
бой, требованием вмешать
ся в работу зевбдз ЖБИиК, 
заставить коллектив пред
приятия в первую очередь 
работать на наш город, 
комплектно, согласно гра
фику, В противном случав 
мы не выполним программу 
по вводу жилья нынче и в 
целом — «Жилье-2000»..

По поручению совета 
бригадиров; В. ТОН- 
КОВ. Г. ЧИЖОВА —  
бригадиры; Л. КАДЦЫ- 

_  НА, Л. ПОПОВА, В. 
СГОГНИЙ — звеньевые.
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НЫНЧЕ Нижнееель- 
схой школе исполнилось 
шестьдесят лет. Недавно 
сюда съехались на встре
чу бывшие ее ученики, 
выпускники военных лет. 
К акая  теплая, неожидан
ная встреча была для 
тех, кто учился в годы 
войны, недоедая, недо
пивая. Не на чем было 
писать, нечего надеть... 
Несмотря на тяжелые 
годы, все старались ус
пешно закончить семи
летку.

Потом все разъехались 
и не виделись почти пол
века. А теперь вот встре
тились, совсем пожилые 
и седые дедушки и ба
бушки.., А нашим остав
шимся в живых учите
лям по семьдесят с лиш
ним. Организаторы встре
чи Т, Г. Кузнецова и 
В. И. Скобелкяна во 
главе с председателем 
сельсовета В. П. И сако
вым многих разыскали и 
собрали на этот удиви
тельный праздник встре
чи с  юностью: цветы и
подарки, фото на память 
.и чай. пляски под баян 
и задушевные песни, вос
поминания и мечты о 
новой встрече... Мы были 
так счастливы этой 
встрече друг с другом, 
мы не забудем этот день, 
как и то время, когда 
сидели за партами.

Мы благодарны орга
низаторам нашей встре
чи, которые не один ме
сяц готовили праздник, 
у  которых было много 
хлопот. Большое спаси
бо!

Б. ШАХОВА,
пос. Новоалекееевка.

ОКОЛО сотни жителей 
деревень Коновалово 
и Макарово Витимского 
сельсовета пришли на 
праздник села На встре
чу с сельчанами приеха
ла группа гармонистов 
и исполнителей частушек 
во главе с руководите
лем городского клуба 
гармонистов П. Д. Лист- 
раткнным. Они порадова
ли . жителей яркими вы
ступлениями. М ария Ни
колаевна Михайлова ис
полнила под свой акком
панемент лирические час
тушки, а Зоя Иванов
на Ярвна — сатириче
ские частушки собствен
ного сочинения на мест
ные темы. Ей аккомпа
нировал Василий Петро
вич Саврулин, большой 
любитель русской гармо
ники.

Лирические припевки 
под собственный акком
панемент и с п о л н и л и  
Виктор Ильич Тихонин, 
Николай Федорович Вох- 
мянин, Руф Васильевич 
Бакеев. А как красиво 
звучали в их исполнении 
старинные романсы и 
плясовые! Особый успех 
у зрителей имела Зоя 
Ивановна Ярина. Долго 
не отпускали зрители в 
руководителя ансамбля 
Павла Дмитриевича 
Листраткина, который 
сыграл вариации на те
мы русских песен.

В заключение концер
та самодеятельные арти
сты вместе с жителями 
села пели русские народ
ные песни.

Л. ПЕРМ ИНОВ, 
председатель 

исполкома 
Витимского сельсовета.

ВЕТЕРАН  ЗАВОДА
— Двенадцатого августа 

исполнится 37 лет с тех пор, 
как я пришел на завод, — 
уточнил при разговоре Иван 
Степанович Снедирев, когда 
поинтересовались его ста
жем работы на Новотруб
ном. Да, он уже преступил 
пенсионную черту, но про
долж ает трудиться в став
шем родным за долгие го
ды цехе № 6. Сюда пришел 
после техникума неопытным 
молодым человеком, а  стал 
начальником протяжки, т. е. 
возглавил весьма ответствен
ный участок холодного во
лочения труб. Сейчас Снеги
рев — инженер-технолог 
техбюро неха.

« - А вторитетны^ сра«

красно знающи» сдое дело 
человек, — охарактеризовал 
Ивана Степановича зам. на
чальника цеха по отделке 
Борис Александрович Кас- 
ков.

В день, когда были про
изнесены эти слова, началь
ник цеха собрал специали
стов, в том числе и Снеги
рева, на совещание по ка
честву. Произошло несколь
ко случаев брака при вы
пуске экспортных труб, и 
предстояло разобраться в 
причинах. Ивану Степанови
чу как досконально знаю 
щему цех и людей человеку 
дали такое задание.

Фото
А, КАДОЧИГОВА,

глазами репортера

Щ В КРАСНОМ  УГОЛКЕ молокозавода торжество.
Коллективу вручили переходящее Красное знамя за 
победу во Всероссийском социалистическом соревно
вании. Конечно, это радость для работников. Но не 
повод для самоуспокоения. На заводе установили но
вую линию по производству кисломолочных продуктов. 
Сейчас монтируете* линия по розливу молока мощно
стью шесть тысяч литров в час — полностью механи
зированная, Не то что прежняя, у которой мощность 
вдвое мемыщ®, а ручного труда достаточно. ,

/ J f n v / i H U K '

Я  ГОСТИ из Джизака побывали в этот день на заво
де сантехизделий. Их очень привлекла продукция, ко
торую выпускает предприятие. Начальник треста РСУ  
жилищного хозяйства города Ю. И. Саидов и генераль- 
ный директор трикотажного объединения Э. П. Норма- 
матов обсудили с активом завода СТИ взаимный д о 
говор, В нем предусмотрен обмен сверхплановой про
дукции на фрукты, овощи, трикотаж. Уральцы и джи- 
закцы будут ездить в гости друг к другу.

Я  ПОЛУЧИВ сигнал от новоуткинцев о том, что по реч
ке Утке плывет мазут, В. Г. Кадочников, председатель 
городского комитета по охране природы, выехал в по
селок. Действительно, на заводе «Искра», возможно, 
произошел разрыв в трубопроводе, и мазут через пой
му, террасы и насыпь проник в реку. Главный инженер 
завода В. И. Куцов сразу же послал технику, людей, 
отсосали мазут. Но с речной поверхности он еще не 
полностью удален. Заведу это грозит штрафом в д е
сятки тысяч рублей.

Щ ЗЛОБОДНЕВНЕЙШ ИЕ вопросы вынес на очередное  
заседание совет трудового коллектива тресте Уралтяж
трубстрой. Что нужно предпринять, чтобы будущую пя
тилетку встретить во всеоружии, думали сообща. 
Ясно, что промышленное строительство сократится на 
30— 40 процентов в пользу жилищного. Значит, пер
вому управлению уже сегодня надо переквалифициро
ваться. Совершенствование структуры треста, переход 
на аренду — глобальные вопросы рещает СТК. А  ря
дом, может, и поуже вопрос, но не менее животрепе
щущий: быть или на быть поликлинике строителей •  
состав® ЦГБ. Решили: быть! Но сохранить статус само
стоятельности.

//< «  ‘Ш  H i t  i f  if*

I  ЛУЧШИЕ доярки области съехались на ферму сов
хоза «Битимский», где проходил конкурс машинного 
доения. Впрочем, был и среди них и мужчины. Бывший 
битимский тракторист, начинающий дояр И. Н. Ан- 
фертьев решил испробовать свои силы, выступив ено 
конкурса. И получилось отлично! Приехавшие в Битим
ку с животноводами агрономы, врачи, директора сов
хозов провели попутно семинар по заготовке кормов, 
поделились о п ы т о а а ,  На этот раз битимцы принимали 
гостей в новом дом® животновода.

И  ПОЧТИ для трехсот детей новотрубников этот 
день стал праздником"; открытие второй смены в пио
нерлагере имени Гагарина. Если в первую смену  
здесь не хватало вожатых, то теперь штат полностью  
укомплектован. Это в основном заводская молодежь 
с выдумкой, фантазией. Гвоздем праздника стала ко
мическая эстафета. Впереди у ребят день Нептуна, 
«путешествие» по родному краю, посиделки или вечер 
фольклора.

Выставка рукоделия
Во Дворце культуры и 

техники Новотрубного заво
да лрошла выставка деко
ративно-прикладного искус
ства клуба «Рукодельница». 
За две недели выставку по
сетило /много первоуралъцев 
и гостей города. Добрые 
слова оставили в книге от
зывов рукодельницам посе
тители выставки. Особым 
интересом пользовались ра

боты Л . П. Носовой, Г. А. 
Сенькиной, Н. В. Перфило- 
вой. Несмотря на преклон
ный возраст последней, а 
ей за 70, не уступает она 
молодым. Ее работы отли
чаются индивидуальностью 
и аккуратностью.

Г. КВАШНИНА,
руководитель 

клуба «Рукодельница».



а  ОТ ИДЕИ ДО ВНЕДРЕНИЯ
Помнится, беседовала с одним молодым рабочим 

Новотрубного завода. Разговор шел о его личном 
вкладе в работу предприятия. «В рационализации про
изводства участвуешь?» — спросила его. «А зачем зто 
мне?» — сказал он.

Вот тебе на! Во все времена техническое творчество 
считалось делом престижным, а тут такой ответ. Более 
того, в нынешних условиях хозяйствования полученная 
таким образом экономия от внедрения новшеств оста
ется в распоряжении коллектива. Значит, есть воз
можность быстрее решать социальные вопросы. Все это 
так. А на практике результат весьма плачевный: из 
шести тысяч новотрубников, чей возраст не превысил 
3S лет, нет ни одного изобретателя, рационализатора
ми могут считаться лишь 400 человек. На счету каж 
дого в среднем... по одному внедренному предложению. 
Так что мой собеседник, увы, не оказался исключени
ем из правил. Впору задуматься и над таким фактом. 
Недавно на Новотрубном проходила декада молодого 
рационализатора. На подведение ее итогов пришло 
всего пять(!) человек. Ну, а призы за  удачные ответы 
в викторине и конкурсах получил Г. А. Емлин, инже
нер-конструктор цеха № 3 — человек отнюдь не ком
сомольского возраста.

В ПУТАХ 
ФОРМАЛИЗМА

В чем ж е причина столь 
безрадостной картины?

...Коллектив цеха №  14— 
Комсомольске . молодеж- 
ныД. В прежние годы, уча
ствуя в рационализаторских 
конкурсах, он неизменно от
мечался в числе лучших. А 
нынче как дела? По итогам 
декады — вновь призовое 
место и премия. В вообра
жении уже рисовался сюжет 
материала о положительном 
опыте. Однако Андрей Н о
гин, комсорг цеха, настроен 
весьма скептически: «Ни
какие мы не лучшие. Скорее, 
наоборот. Во всяком случае, 
особой активности не было 
и нет».

— А как же премия?
— А что премия? — 

усмехнулся А. Ногин. — 
Просто у других дела еще 
хуже. У нас, скрывать не 
буду, предложения подавали. 
единицы. Думаешь, случай
ность? Вовсе нет. Просто 
внимания к творческим лю
дям маловато. Предложения 
подолгу лежат, никто их не 
анализирует. Пока до внед
рения дело дойдет... А уж 
вознаграж дения месяцами 
Дожидаются.

Вот первый тревожный 
сигнал. Хотя подобная бе
ла, будем объективными, 
есть не только в четырна
дцатом, но и в других це- 
х& х  завода. Но вот на что 
обратила внимание: упрек 
комсорга был направлен 
исключительно к цеховым и 
ваводским организациям, 
призванным заниматься раз
витием творчества. Н о по
скольку мы говорим об уча
стии в нем молодых, то и 
комитеты комсомола не дол
жны стоять в стороне.
A. Ногин согласился со 
мной, однако так и не смог 
сказать, сколько рацпредло
жений подала молодежь це
ха за декаду, какой предпо
лагается экономический эф
фект. Слышала одно: «Не 
в курсе, не интересовался».

Сумму полученной эконо
мии от инженера по БРнЗу
B. Ф. Демина узнать все 
ж е удалось — около пяти 
тысяч рублей. Услышав о 
том, что комсорг цеха не 
з.чает положение дел, Вла
димир Федорович только 
махнѵ-л рукой: «А он и не 
интересовался, как прохо
дит декада».

Мы часто произносим вы
раж ение «личная ответст
венность». Именно ею, по- 
моему. определяется уро
вень организации любого 
деза. Какую активность со 
стороны молодых рабочих, 
инженеров цеха №  7 можно 
было ожидать во время де
кады, если комсорг Олег Тѵ- 
линов и инженер по БРиЗу 
М. А. П олтаева решили 
ограничиться только объяв
лением? Дескать, с идеями 
вас ж дут там-то. Знаете,

г

сколько молодых людей при
няло здесь участие в смот
ре? Один. И это из 380! 
Впечатляет, не правда ли?

Было бы неправильным 
рисовать общую картину 
только черной краской, есть 
и исключения. Неплохо про
шла декада в цехе №  28. 
Причина, думается, в том, 
что комсорг Стелла Пешко
ва со м-ногими ребятами по
говорила индивидуально. 
Объяснила то, что при под
ведении итогов меж ду ком
сомольскими группами будет 
учитываться и рационализа
торская работа. Цех, прав
да, не стал лидером в за 
водском смотре, но по срав
нению с прошлым годом 
шаг вперед сделан. И не
малый. В активе — пять 
хороших новшеств, приня
тых к внедрению.

К сожалению, это един
ственный цех по заводу, ко
торый улучшил свои преж 
ние показатели.

В последнее время мы 
справедливо критикуем от
жившие формы работы, пы
таемся избавляться от них. 
Так, может, и смотр то 
ж е из разряда устаревших 
форм? На сей счет уместно 
выслушать мнение людей 
заинтересованных. Они и 
собрались — начальник за 
водского отдела патентове
дения, рационализации и 
изобретательства В. А. 
Стерн, председатель совета 
ВОИР А. А. Желомеких, 
секретарь завкома ВЛКСМ 
С. Вычужанин и инструктор 
комитета комсомола В". То- 
ропов. Как выяснилось, 
польза от смотра есть. По 
словам В. А. Стерна, число 
рационализаторов во время 
его проведения возросло и 
составило 333 молодых но- 
вотрубника. Но нельзя не 
принять во внимание и то, 
что слишком низко стиму
лирование. Как моральное, 
так и материальное. Что к а 
сается последнего, то оно 
пока носит, скорее, символи
ческий характер.

Да, система поощрения, 
без сомнения, могла бы 
стать более действенной. Не 
лучше ли поступить так: 
деньги, которые тратятся 
сегодня на смотр — а это 
полторы-две тысячи рублей, 
отдать п о б е д и т е л я м ?  
Причем в виде остродефи
цитных товаров, к примеру, 
швейной машины или. цвет
ного телевизора. Предосули. 
тельного тут ничего нет. П о
вторюсь, эти мысли выска
заны не мной, а участника
ми «круглого стола». И з а 
служивают внимания.

Д екада молодого рацио
нализатора не стала пока 
праздником творчества. 
Станет ли?

О. МАЕВСКАЯ, 
нештатный 

корреспондент.

ПОД ДОМОКЛОВЫМ МЕЧОМ
— ------------------Выездной : г «Экология» на Магнитке

Мы садимся в старенький 
автобус и отправляемся по 
местам, где впору снимать 
фантастические фильмы — 
на окраину поселка Магнит
ка. Слева от дороги лысе
ющая гора, нарождающиеся 
овраги. Ряды  пеньков груст
но напоминают о том, что 
не прижились здесь хвой
ные деревья. Гумусный слой 
земли без связки корневых 
систем гибнет. Трудно пове
рить, что в середине пяти
десятых годов ' здесь били 
ключи, росли грибы, ягоды, 
паслись стада. Мои добро
вольные гиды В. А. Плюс- 
нин, В. В. Дашкевич, Дмит
рий Абрамович просят при
остановить автобус:

— А вот покойная дерев
ня Сажино.

То, что стало ей памятни
ком, трудно описать: огром
ное пространство потрескав
шейся глины, кое-где по ней 
разлилась вода. Нетерпели
вый читатель, ‘ возможно, 
воскликнет: что толку опи
сывать гибнущую природу? 
Все об этом знают. А кое- 
кому публикации на эколо
гические темы уже набили 
оскомину. Может, н стоило 
бы пресс-центру в такой си
туации пустить природоох
ранный корабль на волю 
волн, но многое, очень мно
гое не позволяет этого сде
лать. И первое: ведомствен
ная лаборатория защиты 
водного и воздушного бас
сейнов при рудоуправлении

сделала вывод, что среди 
жителей Магнитки намети
лась социальная напряжен
ность, усталость. А это зна
чит, целый рабочий поселок 
теряет веру в то, что кто-то 
способен защитить здоровье 
людей, землю, воду, буду
щее.

Сотрудники лаборатории 
выполнили экологическую 
карту, вычленили основные 
черты экологического кри
зиса на Магнитке. Они та
ковы: чрезвычайно высокое 
загрязнение воды (содерж а
ние хрома превышает пре
дельно допустимую кон
центрацию в 50 и более 
раз). Воздушный бассейн 
постоянно загрязнен вред
ными веществами, содерж а
ние которых превышается в 
десять и более раз. Отсут
ствуют 'зоны отдыха. При
родоохранные методики не
совершенны, а в выходные 
и праздничные дни практи
чески нет никакого контро
ля. Почвы отравлены хро
мом, в том числе и в кол
лективных садах. Продол
жаю т наступать на поселок 
техногенные пустыни. В 51 
лесном квартале лесники не 
успевают рубить деревья, 
умирающие на корню.

Впрочем, магннтцы, утвер
ж дая, что у них наступил 
экологический кризис, не 
открывают Америки. Доктор 
биологических наук С. М а
маев на собрании в Ураль
ском отделении Академии

наук СССР заявил, что у 
нас налицо экологический 
кризис. «При сохранении су
ществующих тенденций, а 
их изменений пока не наб
людается, в ближайшие 
50—70 лет на территории 
Урала возникнут огромные 
индустриальные пустыни, 
охватывающие не менее 
20 процентов его площади»,
— делает вывод ученый (га. 
зета «Известия» от 10 ян
варя 1989 года). Другой 
специалист по экологии 
А. Маркович в четвертом 
номере ж урнала «Охрана 
труда и социальное страхо
вание» предостерегает от 
страшной трагедии: «ПО 
«Хромпик» уже вполне го
тово к тому, чтобы превра
тить в мертвую зону и Ч у
совую, и Каму, и Волгу... 
Одного лишь лрудка-отстой- 
ника, где годами накапли
вается шестивалентный 
хром, хватит с лихвой, а у 
завода таких прудков не 
един. Неизвестно, что мо
жет стать началом экологи
ческой катастрофы — за
тяжные ливни или неорди
нарный паводок, специаль
ная диверсия или дурацкая 
шалость, но оно может быть
— это начало».

На Магнитке вопрос ста
вят остро: надо выносить
«Хромпик» за пределы горо
да. Вначале эту идею назва
ли экстремистской. Но нель
зя же записывать в экстре
мисты тысячи людей. Не

уверена в точности подсче
тов лаборатории, но специа
листы утверждают, что для 
переноса «Хромпика» доста
точно к миллионам, выде
ленным сегодня на развитие 
предприятия, добавить два
дцать миллионов рублей. 
Ясно, конечно, этот вопрос 
одним днем не решить. И 
пресс-центр в этом убедил
ся, получив письмо от зам. 
министра химической про
мышленности, из которого 
ясно: в Москве все-таки не 
ощущают той вредности 
предприятия, с которой мы 
сталкиваемся едва ли не 
каждый день. А пока суть 
да дело, хорошо бы прислу
шаться к программе-ми- 
нимум магннтцев. Они на
стаивают ца  экологической 
экспертизе по «Хромпику». 
Просят организовать эколо
гический пост за счет 
средств «Хромпика». На 
страницах газеты Магнитка 
требует возродить «Экологи
ческий вестник». Хотят по
знакомиться с целевой про
граммой «Экология», с 
включением в нее природо
охранных мероприятий
СУМЗа. Ж ители поселка 
требуют публичных отчетов 
городской санэпидстанции и 
руководителей общества 
охраны природы о том, как 
они борются и чего достига
ют в улучшении обстановки. 
Не правда ли, вполне вы
полним каждый пѵнкт?

Т. ВАЖ Е НИ НА.

С о в е т  
д а  лю бовь
Становится уж е традици

ей в День города торж е
ственно отмечать создание 
новых семей. Вот и нынче 
запомнится июньский день 
12 парам молодых перво- 

ll I уральцев. Среди них ново- 
ф- трубники Владимир Сева- 

$ стьянов и Ирина Вазирова, 
Андрей Крылосоз и швея 
Светлана Попова, учащийся 
техникума Игорь Красилов 
и работница ПОЭЗРТО 
Татьяна Романова. Чаепи
тие, веселые аттракционы, 
поздравления почетного 
гражданина города, Хозяй
ки Медной горы, несомнен
но, останутся надолго в па
мяти молодоженов.
Фото Ю. ПАРАМОНОВА.

Казалось бы, с наступле
нием жарких летнйх дней 
редакционный почтовый 
ящик должен «трудиться» 
вполсилы. Люди уезжают в 
отпуска, проводят свобод
ное время на участках • кол
лективных садов. Но, вид
но, настолько перемены в 
жизни страны коснулись 
каж дого из нас, что людям 
хочется высказать все набо
левшее, откликнуться на 
происходящие события. При
мер — нынешняя почта.

Закончился Съезд народ
ных депутатов. Но письма- 
отклики продолжают посту
пать в редакцию. Свое мне
ние о результатах работы 
Съезда высказали участник 
войны С. Ф. Филиппов. Его 
волнует проблема власти в 
нашей стране. Автор письма 
не надеется увидеть свое 
мнение на страницах газе
ты, так как оно не совпада
ет с официально принятым, 
но редакция намерена по
знакомить читателей с по
добными откликами в сво
ем обзоре.

Охотно высказывают го
рожане свое мнение и о тех 
событиях, что происходят в 
Первоуральске. Не успели 
отпраздновать День газеты

95 ПИСЕМ И 21 ОТВЕТ 
РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИ
ЯТИЙ О ПРИНЯТЫХ МЕРАХ 
ПОЛУЧИЛА РЕДАКЦИЯ ГА
ЗЕТЫ ЗА МИНУВШУЮ НЕ
ДЕЛЮ.
и День города, а почта 
принесла письмо В. В. Сави
на, в котором он пытается 
проанализировать положи
тельные и отрицательные 
моменты в организации Дня 
газеты. Что ж, редакция 
обязательно примет к све
дению высказанные замеча
ния, чтобы избежать просче
тов впредь.

Широкий резонанс" вызва
ла н е б о л ь ш а я  заметка 
П. Чигиринских «Пруд .про
сит помощи». Действитель
но, Верхний пруд — один 
из основных источников 
питьевой воды, а мы сами 
же загрязняем его. «Пра
вильно пишет автор замет
ки, — читаем в одном пись
ме. — По субботам и воск
ресеньям вдоль берега пру
да располагается много ма
шин. даж е грузовых».

«20 июня на плотине 
Верхнего пруда наблюдал 
такую картину: десятки лю
дей купаются и загорают, а 
рядом плакат, что за это 
положен штраф 50 рублей,

— возмущается Н. Ерехлен- 
ко. — Неужели в нашем го
роде некому призвать нару
шителей к  ответу, и кто это 
должен делать?» Дополне
нием к вышесказанному зву
чит мнение А. Барышева, 
что и на городском пруду 
творятся безобразия: «Где 
людям отдыхать, если набе
режная пруда строится вот 
уже который год и конца 
еще не видать, а в водоеме 
рядом с ребятишками купа
ют собак самых разных по
род. Неужели здесь не бы
вают и не видят, что тво
рится, работники гориспол
кома и санэпидстанции? Где 
наше общество охраны при
роды? Кто-то должен наве
сти порядок?»

Сегодня забота о людях 
становится для общества 
первостепенной задачей. И 
потому те письма, авторы 
которых затронули наиболее 
острые, не решающиеся дол
гое время проблемы, будут 
обязательно взяты на за 

метку журналистами и рас
следованы. В частности, это 
касается письма ветеранов 
труда совхоза «Первоураль- 
іский», которые оказались на 
[старости лет забытыми. 
'Просят помощи а жители 
Трудпоселка, уставшие 
ждать, когда же, наконец, 
будут разрешены и их про
блемы с благоустройством 
поселка, облегчением быта 
проживающих в нем ветера
нов. Не только письма, но 
и ответы некоторых руко
водителей предприятий за
ставляют задуматься, поче
му же так часты в газету 
жалобы. Особенно это к а 
сается тем коммунального 
хозяйства. И в ближайшее 
время мы постараемся рас
сказать об этом на своих 
страницах.

К ах видите, круг вопро
сов, задаваемых в письмах, 
широк и разнообразен. Та
кая активность горожан ра- 
дует. Значит, темы, подни
маемые сегодня на страни
цах печатных органов, не 
оставляют людей равнодуш
ными, а заставляю т раз- 
мыщтять, искать, действо
вать.

С. КОСТАЛЬГИНА.

поп знаменем Ленина Й27 июня 1989 года
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Читатели сообщают, ЩОиШЫ в РРДЙКЦИШ благодарят, критикуют

■  ЗАМЕТКИ
С КОНФЕРЕНЦИИ КРАЕВЕДОВ

ПЕРЕД ПРОШЛЫМ
В ДОЛГУ

На недавно прошедшей 
конференции уральских
краеведов, проходившей а 
Свердловске, разговор шел 
о крае, сохранении для ис
тории и будущих поколений 
уральских говоров, диалек
тов, памятников.

В одном из залов Ураль
ского государственного уни
верситета была развернута 
фотовыставка памятников 
истории, архитектуры и д е 
ревянного зодчества. Не
сколько десятков снимков 
рассказали об охраняемых 
памятниках Свердловска, 
Верхотурья, Нижнего Таги
ла, Висима, села Нижняя 
Синячиха. Выставка привлек
ла внимание участников 
конференции. Особенно на- 
долго останавливались у 
снимков, рассказывающих о 
музее под открытым небом 
в Нижней Синячихе.

Смотришь на сторожевую 
башню, перевезенную из 
села Красногвардейского, 
часовню Зосимы и Савва- 
тея Соловецких из Салды, 
и душу начинает щемить. 
С сожалением думаешь, 
что нечем гордиться перво- 
уральцам. Не сохранили мы 
ни одного памятника прош
лого. А что еще и сохра
нилось, так приходит в упа
док, разрушается.

За последние годы мно
гое мы потеряли. Исчезла 
с лица земли Петропавлов
ская церковь в городе (по
стройка 1820— 1823 гг.),
разрушились часовни в Би- 
тимке, Треке. В -упадок 
приходит комплекс бывшего 
Билимбаевского завода, 
Троице-Сергиевская церковь 
в Билимбае (хотя в ней и 
расположен клуб), Михайло- 
Аехангельская в Нижнем 
Селе.

Между тем последняя 
имеет большое духовное и 
культурное значение. Ц ер
ковь особенно интересна 
тем, что находится на боль
шой туристской дороге. 
Ежегодно по Чусовой сплав
ляется  тысячи туристов со 
всех уголков страны. И с 
сожалением смотрят на 
разрушающийся памятник 
деревянного зодчества,
Проожавевшее железо, об 
лупленные стены — свиде
тельство пренебрежительно
го отношения к истории 
родного края. Запустение, 
бесхозяйственность царят 
вокруг здания. И такой 
объект мы называем еще 
памятником! Стыдно!

Кроме туристов, сплавля
ющихся по Чусовой мар
шрутом №  58, церковь
привлекает внимание ура
льцев и гостей. Ежегодно 
сюда на пленэр устремля
ются учащиеся Свердлов

ского художественного учи
лища. Они рисуют памят
ник деревянного зодчества, 
оставляют в своей памяти 
и на бумаге то, что может 
безвозвратно исчезнуть.

У художников Михайло- 
Архангельская церковь мо
жет еще сохраниться на 
бумаге. А вот обрести пра
во на дальнейшее сущест
вование — едва ли. Вот 
уже десятилетия за строе
нием никто не смотрит, за 
него никто не отвечает. Нет 
на нем и охранной доски. 
Разве так относятся к па
мятникам? Кстати, и памят- 
ником-то Михайло-Архан- 
гельская церковь числится 
только на бумаге.

Церковь в Нижнем Селе 
построена а 1861 году. В 
1975 году при составлении 
паспорта на памятник со 
стояние здания считалось 
еще удовлетворительным. 
Но время творит свое дело- 
— ржавеет кровля, треска
ется штукатурка на стенах, 
разрушаются лепные узоры.

Учитывая малое количест
во памятников деревянно
го зодчества на территории 
области и удачное место
нахождение его на возвы
шенном берегу, на большой 
туристской дороге, следова
ло бы «зять церковь под 
охрану, отреставрировать, 
использовать под культур
ное учреждение, собрать 
экспозицию, рассказываю
щую о прошлом села и Чу
совой. Наверное, это будет 
весьма интересный музей, 
который окупит себя.

Понятно, негативное отно. 
шение к культовым соору
жениям на протяжении д е 
сятков лет сказалось на на
ших взглядах. Однако вре
мя изменилось. Надо м е
нять и наши взгляды и от
ношение к сохранившимся 
памятникам прошлого. По
ра, наконец, вплотную за 
няться решением вопроса 
по спасению Михайло-Ар- 
хангельской церкви в Ниж
нем Селе.

Могут возразить, что нет 
средств. Где взять? При 
желании вопрос разрешим: 
отделу культуры вместе с 
областным отделом по ту
ризму можно объединить 
усилия.

Надеюсь, отдел культуры 
горисполкома даст аргу
ментированный ответ на 
это письмо. На первых по
рах необходимо хотя бы 
установить на здании охран
ную доску, а потом решить 
вопрос о том, кто обязан 
охранять и сохранять зд а 
ние.

Ю. ДУНАЕВ, 
краевед.

ТАНЦА ПРАЗДНИЧНЫЙ ЧАС
Удивительно светлый мир показали недавно участ

ники ансамбля бального танца «Кристалл» Дворца 
культуры и техники «Строитель» на своем отчетном кон
церте, который проведен в форме информационного 
рассказа. Многие самодеятельные артисты начинали в 
ансамбле, как говорится, с нуля. Учились дисциплине, 
чувству дружбы, ответственности. Часть ребят избави
лась от неуклюжести и скованности, ведь занятия баль
ными танцами благотворно воздействуют на здоровье 
человека, способствуют развитию грации и изящества. 
Хореографическое искусство является одним из дейст
венных средств эстетического воспитания.

Помимо самого концерта, вниманию зрителей был 
предложен мини-конкурс танцевальных пар на лучшее 
исполнение танца «Веселая минутка». Зрителям были 
представлены различные танцы народов мира, начиная 
с финского «Полкис» до латиноамериканских.

По окончании концерта состоялась трогательная це
ремония прощания с выпускниками ансамбля, которым 
вручены дипломы отдела культуры горисполкома за 
творческие успехи и активную общественно-концертную 
деятельность. Закончился танцевальный праздник марш- 
парадом участников ансамбля. Зрители долго не от
пускали ребят со сцены, много слов благодарности бы
ло адресовано В. К. Решетниковой и ведущей концерта 
Ирине Буздаловой, бывшей выпускнице ансамбля, а ны
не одному из его руководителей.

А. КОФМАН,
художественный руководитель.

Фото Ю. ПАРАМОНОВА.

  ■  А ВАШ Е МНЕНИЕ? ---------

Что показал опрос
Сейчас развивается сеть 

различного вида платных 
услуг, в том числе и меди
цинских. А что думают об 
этом сами пациенты?

Диспансер «Здоровье» 
провел опрос общественно
го мнения по поводу внед
рения платных медицинских 
услуг. Было опрошено ;305 
новотрубников, хромпиков
цев, работников детских до
школьных учреждений, па
циентов медсанчасти №  1. 
Не лучше ли ввести плату 
за такие процедуры, как ле
чебные ванны и душ, мас
саж, уход зр больным, ле
чение зубов,' лечебная физ
культура, физиолечение?

«Нет», — категорически 
ответили 79 процентов оп
рошенных, мотивируя тем,

что необходимо развивать 
и улучшать систему бес
платной медицинской помо
щи, что и так работающие 
немало средств тратят на 
профсоюзные взносы и по
доходный налог, а у пен
сионеров низок уровень 
обеспечения. 38 процентов 
опрошенных хотели бы пла
тить за лечение зубов и 
массаж, 24 — за иглоука
лывание, уход за больными. 
Б ответах ясно прослежива
ется неудовлетворенность 
населения качеством меди
цинской помощи в поликли
никах города.

А. ЛАВРОВА, 
главный врач 

диспансера 
«Здоровье».

•Ш СЛУЖ БА 01
Нынче в коллективном 

езду № 32 сгорели два са
довых домика и один по
врежден. Хозяин дома, где 
возник пожар, сам сложил 
печь с грубыми нарушения
ми правил пожарной без
опасности: горизонтальная
разделка не соответствова
ла нормам, вместо кирпич
ной трубы была установле
на асбоцементная. В ре
зультате ущерб составил 
1411 рублей.

Неправильный монтаж 
проводки, неисправность или 
неправильная эксплуатация 
электронагревательных при
боров такж е чреваты бетой. 
От короткого замыкания 
произошел пожар на стан
ции Огородная в коллектив-

ПОЖАР В САДУ
иом саду «Спутник». А. В. 
Мокеев электропроводку 
смонтировал сам, соедине
ние проводов выполнил без 
распределительных коробок, 
а сверху заклеил обоями. 
Материальный ущерб соста
вил 1887 рублей.

Хотелось бы обратить 
внимание на то, что прав
ление садоводческих товап 
риществ не всегда заботит
ся о поддержании противо
пожарного режима на про
езжих дорогах коллектив
ных садов. Садоводы скла
дывают строительные мате
риалы на проезжую часть,

что может стать серьезной 
преградой для проезда по
жарной машины. Владельцы 
.машин часто храНят в садо
вых домиках бензин. З а 
стройка домов в садах ве
дется слишком плотно, что 
приводит к быстрому рас
пространению огня на со
седние строения.

Как правило, садоводы не 
заботятся о первичных 
средствах пожаротушения. 
И если учесть, что большин
ство садов расположены за 
чертой города, пожар до 
прибытия подразделений 
пожарной охраны может

развиваться беспрепятст
венно.

Уважаемые садоводы! Со
гласно правилам пожарной 
безопасности для садоводче
ских товариществ и дачно
строительных кооперативов 
вы обязаны иметь средства 
пожаротушения. Необходимо 
содержать в исправном со
стоянии электропроводку, 
электрические, газовые и 
керосиновые приборы, печи 
и соблюдать меры предосто
рожности при их эксплуа
тации. Нельзя загромождать 
основные проезды.

Г. КУКЛИНА, 
председатель 

городского совета 
ВДПО.

ОТ ЧИСТОГО СЕРДЦА

СПАСИБО ВАМ, УЧИТЕЛЯ!
Последний школьный ве

чер для наших детей — 
учеников 10 $<А» и 10 «Б» 
классов средней школы 
№  5. Они пришли в эту но
вую школу семь лет назад, 
в первый ее учебный год. 
И вот простились с ней, с 
учителями, со своими млад
шими товарищами.

Мы, родители, и наши 
дети от всей души адре
суем слова благодарности 
директору школы, всему 
учительскому коллективу.

Огромное спасибо клас
сным руководител ям Т. В. 
Жилиной и Г. Г. Жилину. 
За искреннюю любовь к на
шим детям, за участие и 
сопереживание в их еще 
маленьких судьбах. Двери 
их квартиры всегда были 
Открыты. Дети приходили 
со своими радостями и го
рестями. А в школе каби
неты физики и английского 
языка закрывались поздно 
вечером. Ребята здесь тоже 
всегда были желанными.

Навсегда запомнятся по
ездки со своими классны
ми руководителями на тур
базы. по городам Крыма, 
на уборку фруктов в Мол

давию. С восторгом б/дут 
вспоминать субботние по
сиделки у самовара.

Татьяна Васильевна и 
Григорий Григорьевич учи
ли детей настоящей друж
бе, честности, искренности 
в отношениях. Это .истин
ные педагоги.

Низкий вам поклон, д о 
рогие Татьяна Васильевна, 
Григорий Григорьевич и все 
учителя школы. Мы желаем 
вам дальнейших успехов в 
труде на благо нашего об
щества и крепкого зд оро
вья.

Разрешите к нашим сло
вам присоединить слова по
эта:

Еам памятник, учителя,
Я высек бы

из красного гранита. 
Установил бы

на простоое я 
Большое человеческое

сердце,
Что всем ветрам 
и всем лучам открыто — 
Вам памятник, ѵччтепя!

В. КОТРЛЬНИКОВА,
Л. ШИЛОВА, 
М. КОТОВА,
А. МОКИНА 

и другие родители.

=Н УХАБЫ  БЫ ТА

Шиворот-навыворот
77 лет живу я на беЛом 

свете и знаю такой поря
док: когда ремонтируют
дом, то сначала чинят кры
ши, а потом белят потолки. 
А вот в УЖ КХ Новотруб
ного завода делают наобо
рот. В нашем доме № 10-а 
по улице Трубников про
текает крыша. Ж алоб от 
жильцов было много. Н а
чальник жилучастка № . 7 
Л. X. Девитьярова прислала 
для ремонта подъезда че
тырех плотников, четырех 
штукатуров и четырех маляг 
ров. Полтора месяца длился 
ремонт. Все покрасили, по
белили, сказав, что крышу 
придут чинить позднее. Но 
так и не пришли. На следу

ющий год после дождей по
толок обвалился. И опять 
нам та же -самая бригада 
такж е добросовестно отре
монтировала подъезд, затра
тив при этом такое же ко
личество стройматериалов. 
А про крышу опять забыли. 
И вот потолок обваливается 
у нас в третий раз. И сно
ва начинают ремонт в подъ
езде. А крыша подождет...

Кто дал право комму- 
нальникам так бесхозяйст
венно тратить народное 
добро? Может быть, стоит 
один раз капитально отре
монтировать крышу?

Л. БРУСНИЦЫ Н, 
ветеран труда.

Обеіцаниями 
землю не удобрить

В марте председатель коллективного сада №  42-а 
Н. П. Хорев договорился с директором совхоза «Уж- 
кинриий» Г. И. Наседкиным о покупке 60 тонн на
воза. Хорев вывесил в саду объявление, что все ж ела
ющие могут купить навоз: три тонны за 45 рублей.
Ж елающих оказалось 20 человек. Уплатили деньги, 
оформили документы,, после чего нас заверили, что за
каз выполнят в первой декаде апреля.

И вот здесь-то начались наши «хождения по му
кам». В апреле несколько раз ездил в совхоз, и по
стоянно меня кормили обещаниями. В один из моих 
приездов, 26 апреля, Г. И. Наседкин сказал мне: «Вот 
немного подтает, начнем вывозить».

В этот же день две совхозные машины торговали 
навозом у ворот нашего сада. Спросил у шофера, не 
для наших ли садов предназначается навоз. Он отве
тил, что это спецзаказ. К  сожалению, ни фамилии шо
фера, ни номера машины не записал.

Из 20 обещанных машин нам привезли всего че
тыре. Скоро уж июнь закончится, а ни навоза, ни денег 
кет.

Н, КОРТУЗОВ, садовод.

Я  хожу, часы стоят
В феврале прошлого года купил в магазине часы 

«Ракета». Через неделю они остановились. В «Рембыте», 
куда обратился, часы отремонтировали, но через не
сколько дней они снова встали. Так повторялось не
сколько раз. Обращался к главному инженеру с прось
бой отослать часы на завод или выдать справку для 
обмена. Бесполезно. Наконец, с грехом пополам часы 
отремонтировали, но сейчас они опять не идут. И вновь 
начались мои хождения...

В. ЗИНЧУК.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

27 июня 1989 года — поп знаменем Ленина з



Кинотеатр «Восход». 27, 28 июня «КОРШ УНЫ  Д О 
БЫ ЧЕЙ  НЁ ДЕЛЯТСЯ...» (2 серии). Сеансы: 27-го — 
9, 12, 15, 18, 2! час. 28-го — 9. 12, 15, 18 час. 28 июня 
в 2! час премьера «МУЖЧИНА И Ж ЕН Щ И Н А  20 ЛЕТ 
СПУСТЯ».

Кинотеатр «Космос». 27, 28 июня «П РИ КЛЮ ЧЕН И Я 
МАРКА ТВЕНА». Сеансы: 11 13 час. «Ж ЕНЯ, Ж Е 
НЕЧКА И «КАТЮША». Сеансы. 9, 15, 17, 19, 21 час.

Дворец культуры н техники «Строитель». 28 июня 
в 10-30 «ЛОПУШ ОК». «П ЕЙ ЗА Ж  С М ЕБЕЛЬЮ ». Се
ансы: 18, 20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 27 июня «ДА
МА С ПОПУГАЕМ». Сеансы: 18, 20 час.

Клѵб имени В И. Ленина. 27 июня в 11 часов «ЕРА
ЛАШ». «ДОРОГОЕ УДОВОЛЬСТВИЕ». Сеансы: 18-30,
20-30.

Клуб Трудпоселка. 27 июня в 11 часов «КОРОТКИЕ 
РУКАВА». «УБИТЬ ДРАКОНА» (2 серии). Сеансы:
18-30, 21 час.

Видеозал ЗКМК. 27 июня «ПОЛИЦ ЕЙ СКА Я АКА
ДЕМ ИЯ» (3-я серия). Сеансы: 18, 20, 22 часа.

е 2? июня
на нашем экране цветная французская лента в
2-х сериях

«МУЖЧИНА И ЖЕНЩИНА 20 ПЕТ СПУСТЯ»
Режиссер фильма Клод Лелюш В глазных р о 

лях Анук Э.ме и Жан-Луи Трентиньян.
Эта картина является продолжением фильма 

«Мужчина и женщина», который 20 лет назад 
произвел настоящую сенсацию, триумфально 
прошествовав по всему миру, получив множест
во наград.

Приглашаем вспомнить тех ж е  обаятельных ге
роев фильма.

ВНИМАНИЮ ЧИТАТЕЛЕЙ 
Сегодня редакция газеты проводит чае деж ур

ного телефона. Ж дем ваших предложений, за 
мечаний п® волнующим ва« вопросам, Звоните 
нам с 17 дѲ fg часов по теп. 2 52-21,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ
НОВОТРУВНОГЭ ЗАВОДА

15 ИЮЛЯ ГАСТРОЛИ Т 0 М С К О Г 9  ТЕАТРА  
ДРАМЫ, В, Орлов. «Ну, волк! Ну, молодец!» На
чале в ! 1 часов

Ж', Кенте, «Трудные родители». Начало в 19 
час. 30 мин,

* * *
2 ввгуг.т*. Н. Вред, «Мне хотя бы маленького 

щенка мужского рода».
Спектакль Мѳсиевенйы» театра «Современник»

В спектакле участвуют народные артисты 
РСФСР Нина Дорошина, заслуженные артисты 
РСФСР Геннадий Фролов, Елена ААиллиотм и Дру
гие, Режиссер Алла Китель. Начало в 19 и 21 час.

Театр-студия «Вариант*
О В Ь Я В І І Я Е Т  КОНКУРС

в актерскую. труппу женщин я возрасте е 17 до 
25 лет и мужчин (желательна прошедших службу 
в армии) с  последующим правом поступления на 
заочное отделение в Свердловский театральный 
институт в сентябре 19S9 года на льготных осно
ваниях,

Прослушивание состоится во Дворце культуры 
и техники «Строитель» в комнатах №  88, 39 
30 июня и 7, 14 июля с 18 до 20 часов,

Запись по телефону 2-37-32.

Щ П ЕРВО УРАЛЬСКО Е П А ССА Ж И РСКО Е  
А В ТО П РіД  ПРИЯТИЕ 

объявляет 
С 1 АВГУСТА  

набор на 3-месячные курсы переподготовки во
дителей с категорий «В», «С» на «Д» без отры
ве от производства,

Щ К СВЕДЕНИ Ю  ВЫПУСКНИКОВ ШКОЛ
Объединение Первоуральекшвейбыт проводит 

прием выпускников средних школ для обучения 
в учвбно-производственнвм комбинате г, С верд
ловска на портных верхней и легкой одежды, 

Начало занятий 20 августа, Срок обучения один 
год, Выплачивается стипендия а р а зм ере  50 руб
лей в месяц.

Проживают учащиеся в благоустроенном об
щежитии, Также принимаются выпускники сред
них школ для обучения на портных непосред
ственно « ателье города и поселков.

За справками обращаться в отдел кадров объ
единения Первоуральекшвейбыт по адресу: 
г. Первоуральск, ул. Ленина, 31, Дом мед.

РАСПИСАНИЕ Э Л Е К Т РО П О Е ЗД 0®
ПО СТ. ПЕРВОУРАЛЬСК НА 1989—1998 к о д ы

Ч Е Т Н О Е  Н А П Р А В Л Е Н И Е

Вечерний металлургический

№
з/пеезда

Прибыт. Сто
янка

Отпр.

6322 Кузино— Свердловск 3-38 . Г 3-39
6324 Кузино—Хризолито

вый
4-12 1 4-13

6326 Кузино— Кіменск- 
Уральский

4-57 1 4-55

6302 Шал»—Шарташ 6-42 1 6-43
6328 Кузино—Свердловск 9-24 1 9-25
6330 Кузино— С вердлова: . . 10-40 1 10-41
6304 Шаля—-Каменек- 

Урвльский
11-21 1 11-22

6332 Кузино—Шарташ 13-02 1 '3-03
6336 Кузино—Свердловск 16-21 1 16-22
6306 1I I ал я—-Ш « рт а ш 16-39 1 16-40
6338 Кузино—Шарташ 18-15 1 18-16
6308 Шал я—Шарташ 19-05 1 19-06
6340 Ку з и н о—Ш а рта ш 19-32 1 19-33
6342 Кузино—Шарташ 21-32 і 21-33
6346 Кузино—Шарташ 22-08 1 22-09

Н Е Ч Е Т Н О Е  Н А П Р А В Л Е Н И Е

6721 Шарташ—Кузино 2-40 1 2-41
6301 111 ар т а ш— Ш ал я 5-36 : 5-37
6323 М арэмзино—Кузине 6-35 1 6-36
6325 Шарташ— Кузино ’ 7-56 1 7-57
6327 Н-Т«гил—Кузино 8-50 1 8-51
6303 Шарташ—Шаля ' 10-27 1 '0-28
6331 Свердловск-—-Кузин» 13-08 1 13-09
6305 Свердловск—Шаля. 14-03 1 '4-04
6331 Шв рта ш— Ку з и н о 15-14 1 15-15
6335 Ш а рта ш——Ку з и но 16-47 1 '6-48
6307 А сб ест—-Шаля 18-34 1 '8-35
6337 Шарташ—Кузино 19-25 1 '9-29
6339 Шарташ— Кузино 20-05 1 20-06
6341 К-Уралнекий— Кузина 22-01 1 22-02
6345 Шарташ— Кузино 23-41 ! 23-42

О БЪЯВЛЯЕТ
пвнем уцащяхея на 1989—90 учебный год

Обучение на вечернем отделении на базе сред
ней школы по специальностям:
Я  Прокатное производство, Специальность тех
ник-металлург. Срок обучения 3 года 2 месяца.
И  Электрооборудование промышленных предприя
тий и установок, Специальность техник-электрж  
Спок обучения 2 года 9 месяцев.
Щ  Оборудование заводов черной металлургии. 
Специальность техник-механик. Срок обучения 
3 гзда 2 месяца.
Щ  Бухгалтерский учет. Специальность бухгалтер. 
Срок обучения 2 года 2 месяца.

Экзамены: первый тур —  с 1 по 10 июля по 
предметам - 

русский язык и литература (письменно? 
математика (устно), ,
Без вступительных экзаменов зачисляются ли

ца, окончившие средние общеобразовательные 
Школы с оценками «4» и «5», средние профессио
нально-технические училищ а' на базе восьмилет
него образования с оценками «4» и «5», средние 
профессионально-технические училища на базе 
среднего образования с дипломом с отличием по 
родственной избранной в техникуме специально
сти.

Д Л Я  ПОСТУПЛЕНИЯ НЕОБХОДИМ Ы
Документ об окончании учебного заведения 

(подлинник)’, 
заявление на имя директора техникума на фир. 

менном бланке.
выписка из трудовой книжки,
справка о состоянии здоровья (форма 086)',
4 фотографии размером 3x4 см.
Документы принимаются ежедневно, кром е 

субботы и воскресенья, с 10 до 18 часов. Комна
ты № 12, 17, 2-й этаж , телефоны: 2-49-88, 2-78-69.

А ДРЕС  ТЕХНИКУМА: 
пр. Космонавтов, !.

Время м0<неяснее

■  СВЕРДЛОВСКАЯ ПРОФТЕХШКОЛА 
ЗАКРОЙЩИКОВ

т  ПРОВОДИТ Н А В0Р

для обучения закройщиков: верхней мужской и 
женской одежды, легкого платья.

Срок «бучвни.ч 3 года.

Принимаются девушки в ввзсаете  а* 17 до
20 лет, юноши от 17 до 25 лет, имеющие сред 
нее образование.

Прием документов до 10 июля.
Зачисление проводится на основании докумен

тов и результатов зкзвменв по рисунку, который 
проводится е 15 по 22 июля.

Начал© занятий 1- сентября, Учащиеся получа
ют стипендию 30 рублей в месяц.

Адрес школы: г. Свердловск, ул, Малыше
ве, 31 §,

С РЕ Д Н Е Е  П РОФ ЕССИО НА ЛЬН О  ТЕХНИЧЕ
СКОЕ УЧИ ЛИ Щ Е № 69 О БЪ Я В Л Я ЕТ НАБОР 
УЧАЩИХСЯ НА 1989-1990  УЧЕБНЫ Й ГОД,

■  С ОБРАЗОВАНИЕМ  8 КЛАССОВ
Срок обучения 3 года. Ш вея (девушки), оде- 

еарь-сбррпик - металлоконструкций, электросвар- 
ш як (юноши), элйктромонтёр по ремонту и об
служиванию электрооборудования (юноши)

■  С О БРАЗОВАНИЕМ  10 КЛАССОВ 
Электросварщик — 1 год обучения (юнощи)',

швея (с умением производить ремонт и раскрой) 
—■ девушки 2 года ббуиечмя

■  С О БРАЗОВАНИЕМ  8 КЛАССОВ 
Плотник (юноши). Срок обучения 1 год. 
Учащиеся находятся на государственном обес

печении Поступившим после окончания 10 клас
сов .выплачивается стипендия в размере 30 руб
лей.

Учащиеся, оставшиеся без опеки родителей, по
лучают ежемесячное пособие g размере 30 руб
лей. Иногородним девушкам предоставляется 
благоустроенное общежитие.

Адрес училища: г Первоуральск, ул .’ Чкалова, 
17. Тел 2-37-25, 2-38-09,

РАСПИСАНИЕ ПАССАЖ ИРСКИХ П О ЕЗДО В
ПО СТ, П ЕРВО УРАЛЬСК НА 1919— 1990 ГОДЫ

№ Прибыт, Ств- От- Дни неделипоезд в янка прзв,

ч іт н е в НАПРАВЛЕНИЕ
602 Пермь— Свердловск 5-38 2 5-40 ежедневно194 Ленинград—Свердловск : 8-24 7 8-26 ежедневно'84 Москва—Хабаровск 9-43 '0 9-53 ежедневно208 Горький—Ноябрьская 13-13 2 13-20 по четным

с 25/6 —  по нечетным310 Одесса—Свердловск 13-28 2 13-30 с 5/7 по 4/9 —
ежедневно

276 Новороссийск—Свердловск . 14-32. 2 14-34 понед,, среда, пятн,,
воскр.

586 Ленин град—Се ер дл os ск 15-45 7 15-47 по четным
90 Москва—Улан-Удэ 16-28 2 16-30 ч е т  . воскр,

350 Москва-Благовещенск 20.53 г 20-55 ежедневно
НЕЧЕТНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ

183 Хабаровск—Москва д-19 2 4-Я ежедневно
207 Ноябрьская—-Горький 8-05 2. 8-07 по иенетчым

89 Улан-Удэ,—Москва 10-35 2 '0-37 п ем яд  . ч е св
275 Свердловск— Новороссийск 11.03 2 11-05 понед,, в т о р , иетв

суббота
355 Сургут—-Симферополь 11-42 2 11-44 сред*, пятн,, воскр,
193 Свердловск—Ленинград 16-53 2 16-55 ежедневно
585 Св ердловск-—Ленинград 18-40 2 18-42 по четным
601 Свердловск—Пермь 20-33 2 20-35 ежедневно
349 Благовещенок—Москва 21-13 7 2'-15 ежедневно.
309 Свердловск— Одесса 23-56 2 23-58 с 21/6 по 29 /6— по

нечетным, далее
ежедневно до 29/8

Время московское

7 июна ■ районе ул, Вай
нера утеряна коричневая 
муженая сумочка с доку
ментами. Нашедшего пЬошу 
сообщить по адресу? ул, 
Трубников, 44, кв. 194.

•  М е н я е м

Меняется 2 -к о м п а т н е .я
к в а р т и р а  (25 к в . м, 3-й 
э т а ж )  в  г, Мягани Т ю м е н 
с к о й  о б л а с т и  н а  р а в н о ц е н 
н у ю  в П е р в о у р а л ь с к е .

Меняются 2 - к о м н а т н а я  
33  к в . м  и  о д н о к о м н а т н а я  
19 к в . м  н а  3-, 4 -к о м н а т н у ю  
к в а р т и р у ,  1-й  и  5 -й  э т а ж и  
н е  п р е д л а г а т ь  О б р а щ а т ь с я :  
у л . В а т у т и н а ,  46 , к в . 43.

Меняем д в е  к о м н а т ы  п о  
15 к в . м  в  8-к о м н а т н о й  к в а р 
т и р е  с  о д н о й  с о с е д к о й  в  
г. Свердловске (ул . С т р е л о ч 
н и к о в . 16, к в . 4) н а  о д н о к о м 
н а т н у ю  и л и  2-к о м н а т н у ю  
м а л о г а б а р и т н у ю  к в а р т и р у  в  
П е р в о у р а л ь с к е .  О б р а щ а т ь с я ;  
у л . В а й н е р а , -51 , к в .  36

Меняется т р е х к о м н а т н а я  
(41 ,2  к в  м , 5 -й  э т а ж )  и л и  
4 - к о м н а т н а я  н а  і - м  э т а ж е  
б л а г о у с т р о е н н ы е  к в а р т и р ы  в  
Буланаше С в е р д л о в с к о й  о б 
л а с т и  н а  р а в н о ц е н н у ю  в  
П е р в о у р а л ь с к е .  Р е в д е  О б р а- 
щ а т ь с я  6 2 3 7 5 4  Б у л а н а ш  
у л . Т р а к т о в а я ,  18 , к в . 19. ’

С р о ч н о  меняется т р е х к о м 
н а т н а я  к в а р т и р а  (53 к в  м  
п о  у л  Ч к а л о в а ,  4 5 -а  н в  3) 
н а  2-к о м н а т н у ю  и  о д н о к о м 
н а т н у ю  о т д е л ь н ы е  к в а р т н -  
р ы  О б р а щ а т ь с я  • в вечернее 
в р е м я .

поп знаменем Ленина 623100, г. Первоуральск, пр, Ильиче, 21/40.
.-Редактор 2-15-72, вам, редакторе 2-52-05. ответственный 

mil секретарь 2-14-94, отдел партийной жизни 2-52-83,
. зкеномичеекив отдел 2-51-47, отдел информации 

W"A  2-14-50, отдел пиеем 2-52-21, бухгалтер, прием  
'ШяШт объявлений 2-53-71,

П е ч а т ь  в ы с о к а я .  О б ъ е м  
1 гг л  И н д е к с  5 3 8 2 5  
З а к а з  3 4 4 2 . Т и р а ж  3 8560 . 
П е р в о у р а л ь с к а я  т з ш о г р а - .  
ф и я  у п р п о л и г р а ф и з д а т а  
С в е р д л о б л и с п о л к о м а .  П е р . 
в о у р а я ь с к ,  п р . И л ь и ч а , 
28-а .
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